

Alexa Moreno se une a la familia de Nair; Amor propio, confianza y autocuidado claves del éxito de la gimnasta

*Alexa Moreno se une a la familia de Nair;
Amor propio, confianza y autocuidado
claves del éxito de la gimnasta Alexa
Moreno y Nair*

CIUDAD DE MÉXICO, CIUDAD DE
MÉXICO, MÉXICO, February 26, 2024
/EINPresswire.com/ -- Alexa Moreno se
une a la familia de [Nair](#);
Amor propio, confianza y autocuidado
claves del éxito de la gimnasta



Alexa Moreno Gimnasta Mexicana

Derribar barreras emocionales es fundamental para alcanzar nuestros sueños y metas. A menudo, son nuestras propias dudas, miedos e inseguridades las que nos detienen en el camino hacia el éxito. De acuerdo con expertos, las barreras emocionales nos impiden alcanzar logros personales y profesionales¹, por ello es necesario aprender a identificarlos y encontrar estrategias clave para alcanzar nuestros objetivos.

Como una muestra del compromiso en impulsar la perseverancia y derribar barreras en busca de conseguir sueños, Nair, la marca líder en productos de depilación, suma a la destacada gimnasta olímpica mexicana, Alexa Moreno, a la familia HermaNair.

La atleta y medallista mundial ha cautivado audiencias dentro y fuera del país con su destreza y dedicación incansable al deporte. Su historia es un claro ejemplo de constancia, la cual ha inspirado a miles de personas, superando desafíos y demostrando que la confianza en sí misma es la clave para alcanzar el éxito.

Nair, en el 2023, presentó la campaña Mi Piel, Mi Mundo, una plataforma que busca reflejar la importancia del amor propio y el sentirte increíble en tu propia piel, así como que se sientan orgullosas de mostrar la suavidad de su piel y consideren a Nair como su marca aliada para todos los momentos importantes de su vida, ¡olvidándose del vello, pero nunca de ellas!

Esta asociación es una colaboración basada en valores compartidos, en la importancia de fomentar el amor propio, la confianza y el autocuidado, además de apoyar a las nuevas generaciones que representan el espíritu indomable del país.

El respaldo de Nair a Alexa no solo se centra en el ámbito deportivo, sino también en celebrar la individualidad y la autenticidad, reconociendo que la confianza se construye tanto en las competencias como en el día a día. Por ello, la marca está comprometida en proporcionar productos que fomenten una relación positiva con el cuerpo.

"Estamos felices de recibir a Alexa en la familia Nair, es una verdadera inspiración para todos. Su dedicación al deporte, su resiliencia y su mensaje de amor propio resuenan con nosotros. En Nair, no sólo creemos en ofrecer productos de alta calidad, sino también en demostrar que todas las personas son imparables cuando se sienten cómodas en su propia piel", dijo Alessandra Rojas, Brand Coordinator en Church & Dwight México.

Esta alianza entre Nair y Alexa Moreno representa un paso significativo en el compromiso de la marca por impulsar a las atletas nacionales que están dejando un legado que inspira a las nuevas generaciones a abrazar su singularidad, a confiar en sí mismas y a apoyar a que persigan sus sueños con valentía y determinación.

###

Referencia:

1. Understanding emotional barriers in the course of communication. Consultado en: https://www.researchgate.net/publication/346963016_Understanding_Emotional_Barriers_within_the_Course_of_Communication

Sobre Nair:

Desde 1940, Nair es el líder en depilación alrededor del mundo con presencia en más de 6 países, siendo líder de su categoría en México, E.E. U.U. y Canadá. Su compromiso con la salud y el cuidado de sus consumidoras a través de una depilación eficaz con suaves fórmulas hechas con ingredientes naturales, ha posicionado a Nair como el mejor aliado en depilación y cuidado de la piel. Nair cuenta con productos hechos a la medida de las necesidades de sus usuarias. Dentro de su portafolios, ofrece productos que remueven el vello no deseado, dejando la piel suave por más días que el afeitado, siendo una forma rápida, indolora y rentable para revelar una hermosa piel desnuda. También cuenta con productos de depilación en casa que eliminan el vello de la raíz con resultados que duran semanas.

Sobre Cremas Depiladoras Nair:

Cuentan con dos presentaciones para piel sensible y para vello grueso y oscuro. Eliminan el vello

de la superficie de la piel en 5 minutos, cuentan con:

- Fórmula sensible, suave y efectiva con ingredientes naturales
- Son dermatológicamente probadas
- Ofrecen resultados hasta por 1 semana
- Se pueden aplicar en todas las áreas del cuerpo

Para más información:

<https://www.nair.com.mx/>

Aurora Hernández

Trendsétera de México

+52 55 8238 6573

acastillo@trendsetera.com.mx

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Instagram](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/691448350>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.